
医療安全管理者交流会「実践報告会」 実施日：令和2年10月3日（土）

１．現在の職務

２．現在の職務の経験年数：1～2年が約半数でした。

3．参加の動機 ４．研修時間

５．満足度

5．感想(一部抜粋）

・他施設の現状を知ることや情報交換でき、参考になった。
・医療安全管理者の悩みや思いの共有ができた。明日から頑張れそう・パワーになった。
Zoomについて
・Zoomのため移動時間がなく休みを有効活用できた。グループワークも以外に出来ると実感した。
・他のグループの意見も、もう少し聞くことができたら良かった。

今年度の愛知県看護協会医療安全対策委員会主催による、医療安全管理者交流会は35名の参加がありました。テーマを「伝え
あおう、語りあおう、医療安全への取り組み　」として、3名の医療安全管理者からの実践報告、その後グループワークにより意見
交換を行いました。研修方法は新型コロナウィルス感染症の影響により、Zoomによる交流会としました。初めての試みでしたが、
研修担当者のご協力も得て有意義な時間を持つことができました。以下にアンケート結果をご報告します。回収数：34名（回収率
97.1％）

発表1：医療安全管理者としての取り組み　　　　　　　　　　高浜豊田病院　　　　　　　　　　　　　医療安全管理者：石川由佳
発表2：医療事故調査制度を経験して伝えたいこと　　　　社会医療法人大真会大隈病院　　　医療安全管理室長：比嘉友子
発表3：事故発生時の対応　医療メディエーターの立場から 海南病院 医療安全管理室長　医療メディエーター：戸谷　ゆかり

・発表されていた病院はしっかり医療安全に取り組まれていると感じた。多職種ともどのように協働するのが良いのか、同じ視点で
考えられるのか、悩ましい。
・実経験に基づく報告で、活かせる内容で、充実した時間だった。

・グループワークは、発言者以外の方の反応がわからないので進めにくい。直接会って話せると良い。
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